

Un groupe de journalistes rend hommage à José Martí et à Fidel Castro



Santiago de Cuba, 14 mars, (RHC).- Un groupe de journalistes, notamment de Santiago de Cuba, ont rendu hommage ce matin à José Martí, notre héros national et à Fidel Castro, leader historique de la Révolution cubaine.

A l'occasion aujourd'hui du 125e anniversaire de la fondation du journal Patria par José Martí et de la journée de la presse cubaine, nos collègues ont déposé des gerbes au mausolée dressé en l'honneur de notre Héros national et devant la pierre tombale qui abrite les cendres du Commandant en Chef, au cimetière de Santa Ifigenia, à Santiago de Cuba.

Les journalistes de Santiago de Cuba réalisent depuis quelques jours des rencontres avec des dirigeants de la province et des conférences.



Radio Habana Cuba